

れい わ ねん がつ にち げつ ぜんこうちようかいこうちようこう わ
令和6年9月30日(月)全校朝会校長講話
とみん ひ よ
都民の日に寄せて

みらい じどう さいがい じ こ あ
未来ある児童のみなさんには、災害にも、事故にも、遭ってほしくありません。
きょう あき こうつうあんぜんうんどう お ほ こうしゃ こうつう じ こ じどう
今日で秋の交通安全運動が終わります。歩行者の交通事故、とくに児童の
とうげ こうちゅう じ こ おお い あした あさって こうつう
登下校中の事故は多いと言われています。明日も、明後日も、いつでも、交通
じ こ あ こうつう じ こ お ちゅう い はら
事故に遭わないように、また、交通事故を起こさないように、注意を払ってくだ
さい。

あした なん ひ がつついたち とみん ひ いま ねんまえ
さて、明日は何の日でしょう。10月1日は「都民の日」です。今から126年前
めいじ ねん ねん がつついたち とうきょう じち しく おお か
の明治31年(1898年)10月1日に、東京の自治の仕組みが大きく変わった
ことを記念して、たいしやう ねん ねん がつついたち じち きねんび
ことを記念して、大正11年(1922年)に、10月1日を「自治記念日」としまし
た。その後、ごしょうわ ねん ねん きねんび なまえ とみん ひ
た。その後、昭和27年(1952年)に、記念日の名前を「都民の日」としました。

とうさんしょう こうか かし じち ことば じち
東三小の校歌の歌詞にも、自治という言葉がありますね。自治というのは、そ
ばかぎ あたら じだい う つ はじ い
の場限りではなく、新しい時代へとつなげて、受け継がれていくことで初めて意
みで
味が出てきます。

じどう じち こうふう う つ なに ひつよう
児童のみなさん、自治の校風を受け継ぐには何が必要でしょう。それは、みな
さんがけがや事故無く、まいにち げんき す
さんがけがや事故無く、毎日を元気に過ごすことです。

あ まえ みらい かんが す じぶん
当たり前のことですが、未来のためと考えて過ごすことで、自分のことを、よ
たいせつ おも こうちようせんせい かんが
り大切にしようと思うことができるのではないかと校長先生は考えています。
はなし お
お話、終わります。